

Rückblick auf den Brandenburg-Tag

29.08.2018 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Mit einer Zugtaufe einer neuen Regionalbahn namens "Wittenberge", bei der Superintendentin Eva-Maria Menard um den Segen für Reisende bat, startete am Samstag der Brandenburg-Tag in Wittenberge.

75.000 Besucher sind der Einladung zum Landesfest gefolgt – und in der Stadt präsentiert sich alles, was in Brandenburg Rang und Namen hat - schwere Technik der Bundeswehr, des THW, der Feuerwehren und Polizei, über Bildungseinrichtungen der Region war den Besuchern vielen geboten. Der Kirchenkreis Prignitz präsentierte sich an der Kirche Wittenberge. Als Aussteller waren z.B. dabei:

- Notfall- und Krankenhauseelsorge
- Ambulanter Hospiz-Dienst Diakonie
- Eltern-Kind-Zentrum Pritzwalk
- Arbeit mit Geflüchteten in der Evangelischen Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz
- Kirchengemeinden Neustadt, Köritz und Kampehl
- Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde
- „Welt-Läden“ des Kirchenkreises Prignitz
- Christl. Spiritualität am Havelberger Dom
- EKBO (Ev. Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz)

Auf dem Kirchplatz gab es Angebote für Familien mit Kindern, die Offene Kirche lockte die Besucher in das Gotteshaus, ein offenes Singen mit Kreiskantorin Krau sorgte für Spaß und Abwechslung auf der Bühne der Kreismusikschule. In der Bahnstraße konnten Besucher am Nachbau einer Gutenberg-Pressen den Psalm 23 drucken oder in der "Oase der Stille", abseits vom Trubel, zur Ruhe kommen.

Die Kirche am & im Fluss war am Samstag Mittelpunkt der Aktion "sorgen_los". Leinen_los - sorgen_los! Pfarrer_innen, Lektor_innen und Prädikant_innen waren im Festgebiet unterwegs - sie hörten den Besuchern zu. Die Podiumsdiskussion, u.a. mit Hans Lange, Martina Weyrauch, Heilgard Asmus und Barbara Eschen griff diese Sorgen auf, und diskutierte über die verschiedenen Ängste und Themen, die die Menschen beschäftigen.

Pfarrer Frank Städler setzte das Motto „Leinen los“ ganz direkt um - mit dem Faltboot paddelte er die Elbe von Havelberg bis nach Wittenberge.

Viele Besucher fanden sich dann auch zum Open-Air-Gottesdienst ein, es predigte der Landesbischof der EKBO, Dr. Markus Dröge. Musikalisch umrahmt wurde der Gottesdienst durch die mitreißende Musik der Band „Patchwork“ und den Posaunenchor aus dem Kirchenkreis.

Im Anschluss an den Gottesdienst begeisterte der Festumzug mit über 1.500 Teilnehmern die Besuchermassen. Der Kirchenkreis Prignitz war auch hier vertreten - mit Engagierten des Sprachcafés Wittenberge, sowie mit dem Kirchenmodell Bad Wilsnack und der Glockenreplik der Wunderblutkirche.





Notfallseelsorge und Krisenintervention gilt allen Menschen, die extremen seelischen Belastungen ausgesetzt sind:

- unmittelbar Betroffene
- deren Angehörige
- Einsatzkräfte während oder nach belastenden Einsätzen.

Die Teams der Notfallseelsorge und Krisenintervention

- sind rund um die Uhr einsatzbereit.
- sind Träger der ambulanten Schwerepsychiatrie.
- sind für dieses Abteilgebiet ausgebildet.
- werden regelmäßig in Seelsorge, psychosozialer Unterstützung und Einsatztaktik weitergebildet.
- sind am Einsatzort dem Einsatzleiter unterstellt.
- sind im Einsatz im Rechtsrahmen eines Hilfens verwickelt.
- verstehen sich als 1. Hilfe für die Seele und versuchen kognitiv-psychologisch belastende Akute.
- sind zur Vernetzung von weitergehenden Hilfe bereit.

Aufgaben

- Betreuung von Menschen in hoch belastenden Situationen
- Betreuung von Opfern jeglicher Gewalt
- Begleitung von Angehörigen
- Betreuung von Unfallverletzten
- Betreuung von Einsatzkräften
- Betreuung bei Suizidgedanken
- Beistand für Sterbende
- Begleitung bei der Überwindung von Traumasituationen
- Betreuung bei Wohnungsproblemen
- Betreuung von Menschen in Gefahrschulungen und Katastrophern

Die Mitarbeitenden sind































Die Prignitz.

Beste Lage.

25. - 26. August 2018



















```
(function() { var sliderElement =  
[].slice.call(document.getElementsByClassName('mod_rocksolid_slider'), -1 )[0]; if (window.jQuery &&  
jQuery.fn.rstSlider) { init(); } else { document.addEventListener('DOMContentLoaded', init); } function  
init() { var $ = jQuery; var slider = $(sliderElement); slider.find('video[data-rsts-background], [data-rsts-  
type=video] video').each(function() { // Disable mejs for videos this.player = true; }); slider.rstSlider({"typ  
e":"fade","navType":"bullets","scaleMode":"fit","imagePosition":"center","random":false,"loop":true,"vide  
oAutoplay":false,"autoplayProgress":true,"pauseAutoplayOnHover":true,"keyboard":true,"captions":false,"  
controls":true,"thumbControls":false,"combineNavItems":true,"duration":1000,"autoplay":4000,"visibleAr  
eaAlign":0.5,"gapSize":"0%"}); // Fix missing lightbox links $(function() { if (!$.fn.colorbox) { return; }  
var lightboxConfig = { loop: false, rel: function() { return $(this).attr('data-lightbox'); }, maxWidth: '95%',  
maxHeight: '95%' }; var update = function(links) { links.colorbox(lightboxConfig); }; slider.on('rsts-  
slidestart rsts-slidestop', function(event) { update(slider.find('a[data-lightbox]')); });  
update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); } })();
```

Einen Kommentar schreiben